

## ABSTRAK

### **Kenanga Muhitna Rachmawati, “Digitalisasi Kitab Asbab An-Nuzul Karya Al-Wahidi An-Nisaburi dalam Aplikasi Al-Qur’an Tafsir”.**

Perkembangan teknologi di era digital 5.0 menjadikan penyebaran informasi semakin mudah dan cepat. Kemudahan akses dan fasilitas yang ditawarkan oleh produk digital dewasa ini lebih banyak diminati oleh masyarakat sehingga hal ini menjadi kesempatan untuk umat Muslim ikut berperan aktif dalam kemajuan teknologi salah satunya dengan adanya aplikasi digital “Al-Qur’an Tafsir” yang dimuat untuk membantu kebutuhan awam yang ingin mendalami ilmu Al-Qur’an dan Tafsir. Aplikasi ini menyajikan berbagai fitur diantaranya fitur asbabun nuzul karya Al-Wahidi An-Nisaburi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui urgensi digitalisasi kitab Asbab Nuzul karya Al-Wahidi An-Nisaburi, gambaran umum tentang fitur asbabun nuzul Al-Wahidi An-Nisaburi dalam Aplikasi “Al-Qur’an Tafsir”, dan respon masyarakat terhadap fitur asbabun nuzul Al-Wahidi dalam aplikasi “Al-Qur’an Tafsir”. Sehingga fokus penelitian ini bertujuan untuk menguji kelayakan fitur asbabun nuzul Al-Wahidi dalam aplikasi Al-Qur’an Tafsir terhadap kebutuhan masyarakat dalam bidang aplikasi ke-Al-Qur’an-an.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif sehingga menghasilkan kesimpulan yang valid. Penelitian ini menggunakan fitur asbabun nuzul Al-Wahidi dalam aplikasi “Al-Qur’an Tafsir” dan angket sebagai sumber data pokok dan tentu penelitian ini didukung oleh data sekunder yakni data kitab asbabun nuzul Al-Wahidi *e-book*. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yakni dengan mengumpulkan data dari *database* digitalisasi kitab asbabun nuzul Al-Wahidi dan angket.

Hasilnya peranan kitab Asbabun Nuzul Al-Wahidi sebagai jawaban dari kesalahan penggunaan riwayat asbabun nuzul, metode penulisan yang singkat padat menjadi kepentingan dilakukannya digitalisasi pada kitab ini. Proses digitalisasi kitab asbabun nuzul karya Al-Wahidi An-Nisaburi dalam aplikasi Al-Qur’an Tafsir ini melewati beberapa tahapan menggunakan metode Extreme Programming seperti perencanaan, perancangan, pengkodean, pengujian, dan pengembangan. Fitur asbabun nuzul pada aplikasi ini memiliki banyak keunikan yang memberikan manfaat untuk masyarakat seperti hitob, tema, tempat yang belum pernah digunakan aplikasi lain kendati aplikasi ini masih memerlukan pengembangan agar dapat memberikan performa dan kualitas yang lebih baik. Pada aplikasinya, masyarakat banyak memberikan respon baik dan masukan untuk pengembangan aplikasi Al-Qur’an Tafsir.

**Kata Kunci:** *Aplikasi, Asbabun, Al-Wahidi.*